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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２３年 ９月２２日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時３５分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 渡辺順子  奥津勝子  二宮加寿子  土橋秀雄 

三澤龍夫  片野哲生  竹内恵美子  髙橋冨美子   

鈴木京子  高橋英俊  関 威國   坂田よう子 

 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑久雄町長 鈴木首席理事 二挺木理事 依田教育長  

相田理事  森田政策課長 岩本総務課長 齋藤副主幹  

原危機管理対策室長 和田町民課長 露木副主幹 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 飯田 隆 

 書  記 山口 芳弘 

６ 協議等の事項 

 （１）議員報酬等検討特別員会・審査事項の検討について 

 （２）中郡医師会大磯班からの「おあしす２４」にかかる懇談申入れについて

 （３）その他 

 

７ その他 

   一般傍聴なし 
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（１）町長あいさつ 

   「秋の全国交通安全運動街頭見守りのお礼」、「就業管理・入室管理システ

ムの運用開始」、「自治基本条例施行記念講演会」、「津波避難ビルの指定」、

「幼稚園及び小学校の運動会の開催」、最近の町の動きについて話しがあっ

た。 

   

（２）町報告事項 

  ◎報告の前に生沢プール跡地のことについて、質疑があった。 

◎主な質疑 

問．９月 18 日に地元地域の会議があった。そこでは町の検討委員会委員の 

公募について話題が出た。地元の対策協議会は町から何も聞いてない。

住民も知らない状態である。町は町民意見聞かず進めているのか。 

答．町は区長と役員を通してやってきた。対策協議会とは連絡はできてい

なかった。そのため今後は区長・役員、対策協議会、町の三者で話合い

を持って進めていくことになった。 

問．町は白紙撤回するとか、要綱廃止とか、廃止の旨を文書で出すことに

したのか。 

 答．白紙とか要綱破棄とか言われていない。地元からそういうことは受け

ていない。 

   今後は十分に地域とは配慮してやっていきたい。 

  ア （仮称）台町会館新築工事について 

地区要望により 1階炊事室を広くし、トイレ部分を少し狭めた。工事費

は同じ。 

◎主な質疑 

   問．建築確認の変更は必要か。工事期間など契約上支障はないか。 

   答．必要ない。契約への支障もない。 

   

イ  台風 15 号に係る災害被害について 

     ９月 21 日に上陸した台風について被害等報告があった。 

  人的被害、浸水被害、がけ崩れの被害はなかったが、倒木、道路冠水が

あった。 

     県立城山公園の郷土資料館で倒木があり、しばらく資料館は休館す      

る。建物に被害はなかった。 

◎主な質疑 

   問．津波避難ビルのことで資料あるか。公表の段取りは。 

 答．10 月広報に発表する。ビルに看板を付ける。また防災マップに入れて

いく。津波避難ビルの条件は国のガイドラインを基本に、３階建以上で
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昭和 56 年の新耐震基準としている。 

   問．個人でできない倒木や土のうの後始末は、停電の際の情報はどこから

か。 

   答．重機を使用するものは建設業者を紹介する。土のうは依頼があった時

に後は個人でやってもらう約束で渡している。電気は電力会社へ問い合

わせ願いたい。 

   問．火災はあったのか。 

   答．火災については報告を受けていない。 

 

（３） 各種委員会等の行事報告・予定について 

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）主な報告事項 

 ① 委員長等からの報告 

  ○９月５日 総務建設常任委員会（新規条例・陳情２件） 土橋委員長 

  ○９月６日 福祉文教常任委員会（請願１件・おあしす 24） 竹内委員長 

  〇９月 12 日～21 日 決算特別委員会  竹内委員長 

② ８月 18 日 県町村会 町村長・議長合同研修会（北杜サイト太陽光発電所） 

 渡辺議長 

③ ８月 24 日 農政懇話会 渡辺議長 

④ ８月 25 日 大磯町交通安全対策協議会運営委員会 渡辺議長 

⑤ ８月29日 県後期高齢者医療広域連合議会第２回定例会 奥津副議長 

⑥ ８月 24 日 農業委員会総会 農業委員 

⑦ その他 

    奥津副議長から陸前高田市、大船渡市、遠野市訪問時の話しがあった。 

 （３）協議事項 

   ① 議員報酬等検討特別委員会・審査報告事項の検討について 

     坂田前特別委員会副委員長から概要説明があった。 

     ・政務調査費はそのうち６万円は研修費に充て、残り 12 万円とする。 

     ・期末は職員が人勧でやっているのでそれを参考にやって行く。 

     ・決定は新しい方が入ってから行う。 

  ◎主な意見と質疑 

   意．議員と職員は別。吉田邸再建に寄附することを考えたらどうか。 

   意．特別委員会に付託したので、その報告を基本に進めるべきである。 

   意．差額を町の事業、吉田邸再建とかに協力したらどうか。 

   意．調べたが、その行為は、そういうことが「できると思われる。」との

解釈でグレーゾーンである。 
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   意．それは、全員の賛同が必要と考える。 

結論：意見を記載して 10 月 7 日まで事務局へ提出いただきたい。 

  その結果を 10 月 14 日の議会運営協議会に報告し、午後の議員全員協

議会に諮る。 

  具体的な金額はどうなるのか、例示を事務局から３段階ぐらい出して

もらいたい。 

      10 月中に決めて 12 月議会に提案しないといけない。 

   ② 中郡医師会大磯班からの「おあしす２４」にかかる懇談申入れについ

て 

      医師会から議会と意見交換をしたいと申し出があった。そのため全

員にお話するもの。 

10 月 17 日（月）午後７時から９時まで、議員控室、懇談会形式。 

山田会長、脇副会長、国谷班長、妹尾前班長の４人である。議員の参加

は自由とする。 

意．参考として田仲医幹との話もした方が良いのではないか。 

   ③ その他 

      

（４）事務局からの報告 

① 町村議会議員研修会について 
 11 月 25 日(金) 箱根町立仙石原公民館（仙石原文化センター）ホール 
 午後１時 15 分～２時（自治功労者表彰式）、２時～４時（町村議会議

員研修会） 
 町からマイクロバスを借り上げて行く。全員参加をお願いする。 

② 視察来庁  
○千葉県一宮町議会  10 月 ５日(水) 午後１時 30 分～（議長、議運委員

長、鈴木議員、高橋（冨）議員） 

    ○北海道松前町議会  10 月 20 日(木) 午前 10 時～（議長、副議長、議

運委員長、二宮議員） 

  ③ その他 なし 


